

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vie sociale de la SPL Euralille

Lille, le 18 juin 2025

— EURALILLE
SPL —

Raphaëlle Robiquet nommée Directrice Générale de la SPL Euralille

La Société Publique Locale Euralille a le plaisir d'annoncer la nomination de **Raphaëlle Robiquet** au poste de Directrice Générale.

La SPL Euralille est un acteur public majeur de l'aménagement de la métropole lilloise. Elle rassemble une équipe de 28 collaborateurs aux profils complémentaires, engagés dans la fabrique d'une ville en mouvements. Elle pilote aujourd'hui des projets stratégiques à l'échelle métropolitaine, parmi lesquels la transformation d'un territoire de 200 hectares d'Euralille à la Deûle en paysage vivant, accessible et régulateur de climat, ou encore le renouvellement urbain des quartiers Oliveaux à Loos et Concorde à Lille.

Originaire de Lille, diplômée de **Sciences Po Bordeaux** et de l'**Institut d'Urbanisme de Paris**, elle s'est formée au droit public et a débuté sa carrière dans le secteur public (Ville de Paris, Métropole Européenne de Lille) ainsi qu'en agences d'urbanisme à Lille et Bordeaux, avant de s'orienter vers la maîtrise d'ouvrage directe.

Elle rejoint la SPL Euralille en **2014** comme cheffe de projets. Elle y pilote des opérations complexes en cœur urbain – Chaude Rivière, Euraflandres – puis devient Directrice opérationnelle en **2018**. Elle contribue notamment au **montage de concessions d'aménagement actuelles de la SPL**. Engagée dans une pratique de terrain, attentive aux usages et à leurs évolutions, elle initie également des démarches telles que le **Cours Saint-So** ou la programmation culturelle « **Un air d'été** » à Euralille.

Convaincue de la dimension collective de la fabrique de la ville, Raphaëlle Robiquet incarne une approche à la fois exigeante et inventive de l'aménagement urbain. Elle porte une attention soutenue aux logiques d'usages et aux rythmes urbains, Persuadée que la mobilité est un moteur de transformation urbaine, elle s'inscrit pleinement dans l'histoire d'Euralille, né il y a 30 ans autour de l'ambition européenne d'un pôle intermodal. Une dynamique qui se poursuit maintenant le projet Euralille à la Deûle.

« Avec Euralille à la Deûle, la ville continue vers une nouvelle étape majeure de transformation du territoire, ménageant à la fois une ville en mouvements, intense et bioclimatique. L'aménagement y est vivant, exigeant, mais toujours orienté vers un objectif clair : offrir des espaces capables de s'adapter aux usages, aux transitions écologiques et aux rythmes de la ville contemporaine. » —*Raphaëlle Robiquet*

Contact presse

contact@spl-euralille.fr | 03 20 12 54 70